



REDES DE PODER



Cada vez más borrado

El distanciamiento del **PRD** con sus ¿aliados? panistas y priistas se hace cada día más evidente. Y es que ya en los comunicados que emiten el **PAN** y el **PRI**, respecto a la coalición electoral

Va por México, ya ni siquiera incluyen el logo del **Sol Azteca**, un detalle que parecería anecdótico, pero que tampoco ha pasado desapercibido y podría ser un mensaje por sí mismo. Hay que recordar que las diferencias comenzaron desde el primer día

del "relanzamiento" de la alianza tripartidista, cuando los partidos **tricolor** y **blanquiazul** prácticamente se repartieron el pastel para la definición de las candidaturas, excluyendo a los perredistas. Desde entonces, el partido que encabeza **Jesús Zambrano** ha pedido mayor pluralidad y apertura para la definición del proyecto político y las candidaturas, que no es sino otra forma de pedir un lugar en la mesa. La respuesta de panistas y priistas, incluso con el comunicado de ayer, ha sido ambigua, por decir lo menos, pero lo cierto es que el

PRD está cada vez más relegado de la coalición.

Otro exfuncionario bajo la lupa

En el juicio que se sigue en **Nueva York** contra **Genaro García Luna**, quien fuera **secretario de Seguridad Pública** federal en el Gobierno de **Felipe Calderón**, uno de los personajes en quien también podrían enfocarse los reflectores es **Sergio Montaña Fernández**, exoficial mayor de la extinta **SSPF** y considerado uno de los colaboradores más cercanos al acusado.

En dicho sexenio, el exsecretario de la **SSP** realizó diversos viajes al país vecino, incluso se contaba con una oficina en la embajada de **México** en **Washington**, donde una decena de funcionarios verificaban todo lo referente a sus visitas por diversas ciudades y precisamente uno de sus acompañantes fue **Montaña Fernández**. Sin duda, tanto del lado del **Gobierno mexicano** como de su contraparte estadounidense, estarán al pendiente de este personaje, quien también ha estado en el ojo de la **FGR**.